

## Dari Apel, Pawai, Panggung Budaya Hingga Expo, Semarakkan Musyda Muhammadiyah Purworejo

Kamis, 31-03-2016

**Purworejo** -- Musyda Muhammadiyah Kabupaten Purworejo disambut antusias warga Muhammadiyah Kabupaten Purworejo. Terbukti dengan hadirnya ribuan peserta pembukaan Musyda yang terdiri dari siswa dan guru TK hingga Perguruan Tinggi Muhammadiyah, serta segenap Ortom dan warga Muhammadiyah yang mengikuti Apel dan Pawai ta'aruf di Alun-alun Purworejo, Sabtu (26/3/16).

Wakil Bupati Purworejo Yuli Hastuti melepas peserta pawai ta'aruf. Dalam sambutannya, Wakil Bupati menyambut baik diadakannya apel dan pawai ta'aruf menyongsong Musyda Muhammadiyah dan 'Aisyiyah Kabupaten Purworejo periode Muktamar ke-47 tersebut. "Apel dan ta'aruf ini menandai kesiapan penyelenggaraan Musyda sekaligus sebagai syiar kepada masyarakat untuk menyosialisasikan pelaksanaan Musyda.", katanya.

Yuli menambahkan keberadaan organisasi Muhammadiyah dan otonom di bawahnya termasuk 'Aisyiyah, merupakan anugerah yang tiada terkira bagi bangsa Indonesia. Karena sejak didirikan hingga detik ini, sudah tidak terhitung sumbangsih nyata yang telah diberikan kepada bangsa ini. Terutama dalam membangun sumberdaya manusia Islam, serta meningkatkan pemberdayaan dan kesejahteraan umat. Dengan kekuatan struktur dan jaringan yang luas, kehadiran Muhammadiyah dan 'Aisyiyah sangat strategis dalam pembantu pemerintah untuk melakukan komunikasi langsung dengan masyarakat. "Muhammadiyah dan 'Aisyiyah memiliki peran strategis sebagai penggerak dalam memberdayakan masyarakat di segala sektor pembangunan," tandasnya.

Musyda juga dimeriahkan dengan pagelaran Panggung Budaya dan Muhammadiyah Expo. Agus Setya Ardianto selaku ketua panitia Gebyar Musyda dan Ketua Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Purworejo mengatakan "Adanya panggung budaya sebagai bentuk apresiasi terhadap anak-anak Muhammadiyah yang mempunyai bakat seni dan budaya." Selain itu acara juga dimeriahkan dengan Muhammadiyah Expo yang mengusung tema "Syiar Muhammadiyah Menjadi Gerakan Pencerahan Menuju Purworejo Berkemajuan" dengan berisi stand kuliner asli khas Purworejo, kreasi masing-masing Ortom, dan masing-masing Amal Usaha Muhammadiyah Kabupaten Purworejo. Alhamdulillah berlangsung lancar sampai akhir acaranya," pungkasnya. (andi mahfuri) (dzar)